



Gütesiegel Bezirk Imst

Carving-Vergnügen im Bezirk Imst

Schnee, Sonne und bestens präparierte Pisten – diese Kombination lässt Skisporttherzen höherschlagen. Zu finden ist all das im Bezirk Imst: Ob im Kühtai, dem höchstgelegenen Wintersportort Österreichs oder im Skigebiet Hochoetz, in dem die durchschnittlich 71 Sonnentage pro Saison zum sonnigen Freizeitvergnügen einladen – Wintersportbegeisterte finden hier ein breites Angebot an prämierten Skigebieten. Sechs Wintersportdestinationen im Bezirk weisen ein Pistengütesiegel auf, jenes der Skigebiete Kühtai und Hochoetz wurde bis 2024 verlängert. Ebenfalls verlängert wurde das Gütesiegel des Loipengebiets Obsteig – Holzleitensattel. Insgesamt dürfen damit drei Loipengebiete eine Auszeichnung ihrer Eigen nennen. Zusätzlich tragen drei Naturrodelbahnen im Bezirk Imst ein Gütesiegel.

Ausgezeichnete Skigebiete im Bezirk Imst:

- Hochzeiger, Jerzens
- Kühtai
- Hochoetz, Oetz
- Sölden mit Öztaler Gletscher
- Pitztaler Gletscher, St. Leonhard im Pitztal
- Riffelsee, St. Leonhard im Pitztal

Ausgezeichnete Naturrodelbahnen im Bezirk Imst:

- Naturrodelbahn Hochzeiger, Jerzens
- Naturrodelbahn Gaislachalm, Sölden
- Naturrodelbahn Hochgurgl – Pill, Sölden

Ausgezeichnete Loipengebiete im Bezirk Imst:

- Loipengebiet Längenfeld – Huben
- Loipengebiet Niederthai
- Loipengebiet Obsteig – Holzleitensattel